

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

Jaime de los Santos reprocha al Ejecutivo su hipocresía en materia de igualdad

- El portavoz de Igualdad del GPP, Jaime de los Santos, recuerda que el Ejecutivo y sus socios fueron los que aprobaron la ley del Sólo sí es sí, que permite que agresores sexuales salgan cada día a la calle
- ¿Cómo no se va a sentir desprotegida la juventud si escuchan al PSOE hablar de abolicionismo mientras ven que, con el dinero de todos, lo que se hace es seguir abusando de mujeres prostituidas?, pregunta
- “Hablan de igualdad y dicen que todos somos iguales”, afirma De los Santos, pero “agachan la cabeza frente al esposo de la cónyuge, la única mujer en España diferente a todos los demás”
- “Nadie puede dirigir una cátedra en una universidad pública que no es ni catedrática, ni doctora, ni licenciada. Pero, claro, Begoña Gómez no es igual, es la mujer del presidente del Gobierno”, destaca